
 

第４回定例会一般質問通告書 

 

質 問 者 質  問  事  項 

徳丸 初美 議員 
①国道３０９号の速度規制を 

②水道料金の負担軽減を 

平田 常信 議員 

①村の小中学校の『いじめ』についての対策強化は実施

されているか 

②村にも過疎化対策の一手として『若者議会』の導入を 

③村の施設のその後の対策および進捗を伺う 

藤浦  稔 議員 
①村長マニフェスト実現に向けて 

②地震発生時の防災拠点施設について 

井上 浩一 議員 

①公共土木工事のその後 

②庁用車の管理・運行 

③農業用水路・その他水路の維持管理 

田村  陽 議員 

①役場の人員配置に関し課題は 

②企業誘致の進捗は 

③情報公開の徹底を 

服部 幸令 議員 
①本村の脱炭素化に向けての取り組みについて 

②村内のタクシー、バスの利用状況について伺う 

 


